
 
 

ACTA SESION DEL CONCEJO MUNICIPAL 
 
 
 

 
 

              En Temuco, a 14 de Septiembre de 2010, siendo las 
15:30 hrs. se da inicio a la sesión Ordinaria del Concejo Municipal, 
presidida por la Concejala Sra. GENOVEVA SEPULVEDA VENEGAS, con 
la presencia del Secretario Municipal, don JUAN ARANEDA NAVARRO, 
en su calidad de Ministro de Fe en las actuaciones municipales.  
 
ASISTENCIA    
SR. EDUARDO ABDALA A.    
SR. JUAN ACEITON V.                                  
SR. PEDRO DURAN S. 
SR. JAIME SALINAS M. 
SRTA. ROMINA TUMA Z. 
SR. HUGO VIDAL M.  
SR. SERGIO ZUÑIGA I. 
 
T A B L A  
1.- ACTA ANTERIOR 
2.- CORRESPONDENCIA 
3.- CUENTA DEL PRESIDENTE 
4.- MATERIAS PENDIENTES 
5.- MATERIAS NUEVAS      
     -   MODIF. PRESUPUESTARIAS-PROYECTOS DE INVERSION 

- INFORME DE COMISIONES 
6.- AUDIENCIA   PUBLICA “ SINDICATO DE TRABAJADORES  
    INDEPENDIENTES DEL COMERCIO EN LA VIA PUBLICA ” 
7.- VARIOS 
 

 
1.- ACTA ANTERIOR 
   Se aprueban Actas de Sesiones Ordinaria de fecha 07 de 
Septiembre y Extraordinaria de fecha 10 de Septiembre de 2010, sin 
observaciones. 
 
2.- CORRESPONDENCIA 
   No hay 
 
3.- CUENTA DEL PRESIDENTE 
   No hay 
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4.- MATERIAS PENDIENTES 
   No hay 
 

5.- MATERIAS NUEVAS      
- INFORME DE COMISIONES 
COMISION FINANZAS 

El  día Lunes 13 de Septiembre de 2010, siendo las 11:45  hrs.  
se reúne la Comisión Adm. y Finanzas, con la asistencia de los Concejales 
Srta. Romina Tuma, Sres. Eduardo Abdala, Juan Aceitón, Pedro Duran, 
Jaime Salinas, Sergio Zúñiga y Sra. Genoveva Sepúlveda, como su 
Presidenta. 
 

  Participan de la reunión el Director de Administración y 
Finanzas, Sr. Rolando Saavedra; el Director Jurídico, don Juan de Dios 
Fuentes; el Director de Control, Sr. Octavio Concha;  el Director de Salud 
Municipal, Dr. Hans Oppermann; el Director de Planificación, don Pablo 
Sánchez y el Asesor de Presupuestos, don Patricio Márquez. 
 
   En la reunión de trabajo se analizan las siguientes 
materias: 
 
1.- MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 
 
- PROPUESTA N° 27, DEL AREA MUNICIPAL POR M$ 48.180.- 
   Hace la presentación el Asesor de Presupuestos, don 
Patricio Márquez. 
   La propuesta tiene por finalidad la disminución y 
redistribución de algunas partidas presupuestarias, para suplementar los 
siguientes gastos: 
 

- Prestación de Servicios Comunitarios, básicamente por el apoyo 
administrativo de las Unidades de Operaciones y Gestión de 
Vehículos por M$  1.500.- 

- Financiamiento de Personal de Apoyo para el último trimestre 2010 
por M$ 12.750.- 

- Servicios Comunitarios que permitan financiar la habilitación de 
Pagodas para 9 discapacitados visuales en calle Bulnes por M$ 
1.100.- 

- Redistribución de diversas partidas en la Dirección de Desarrollo 
Comunitario por un total de M$ 4.570.- 

- Readecuación y habilitación de la Piscina para la próxima temporada 
de verano por un total de M$ 17.760.- 

- Transferencia a la Corporación Cultural para financiar 2 actividades 
Bicentenarias por M$ 10.500.- 
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El detalle de la Modificación Presupuestaria es el 

siguiente: 
 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA N° 27/2010  

EN PRESUPUESTO DE GASTOS (M$)   

C.  AUMENTO 48.180  

24.01.004 04.04.22 Prestación servicios comunitarios 1.500 

22.08.999.001 14.02.09 Personal de apoyo 12.750 

21.04.004 13.04.17 Prestación servicios comunitarios 1.100 

22.04.001 13.04.17 materiales de oficina 400 

22.04.009 13.04.17 Insumos, Repuestos y Accesorios 
Computacionales 

200 

22.04.001 13.04.18 Materiales de Oficina 200 

22.04.009 13.04.18 Insumos, Repuestos y Accesorios 
Computacionales 

70 

22.11.002 13.04.18 Cursos de Capacitación 1.000 

22.06.001.005 07.01.02 Mantención de inmuebles  2.700 

21.04.004 04.02.16 Prestación servicios comunitarios 4.960 

22.04.010 04.02.16 Materiales de construcción 12.800 

24.01.999 04.06.01 Transferencia corporación cultural 10.500 

D.  DISMINUCION 48.180  

22.09.003.002 04.01.08 Arriendo vehículos gestión municipal                  1.500  

22.08.002.002 14.02.09 Serv. Vigilancia programas y actividades                  3.424  

22.05.001.002 14.02.09 Electricidad programa y actividades                  7.000  

22.09.003.002 13.04.20 Arriendo vehículos programas y actividades                  5.700  

22.07.002.003 13.04.17 Servicios de Impresión Programas y Actividades                    600  

22.08.007.003 13.04.17 Pasajes Programas y Actividades                     200  

24.01.999.009 13.04.17 Transf. de Programas y Actividades                  3.400  

22.04.012 13.04.18 Otros Materiales, Repuestos y Utiles Diversos                       70  

22.07.002.003 13.04.18 Servicios de Impresión Programas y Actividades                     200  

22.08.007.003 13.04.18 Pasajes Programas y Actividades                     200  

22.08.011.004 13.04.18 Eventos Actividades Sociales                  1.000  

22.06.001.005 04.02.16 Mantención de edificios                17.760  

24.01.005 04.04.22 transf. Otras personas jurídicas privadas                  7.126  

 
   En el análisis de esta Modificación, la Concejala Sra. 
Sepúlveda recuerda petición de locatarios del Bandejón N° 7 respecto de 
la habilitación de agua potable, solicitando se considere una solución a 
este planteamiento, lo más pronto posible, petición que se ha reiterado en 
varias oportunidades. 
    
              Con este alcance y no existiendo observaciones respecto 
de esta Modificación Presupuestaria, se propone su aprobación formal. 
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   En relación a la solicitud presentada por la Concejala Sra. 
SEPULVEDA respecto de la habilitación de agua potable en el Bandejon 
N° 7 de la Feria Pinto, el Asesor de Presupuesto don Patricio Márquez, 
señala que la Administración, acogiéndo este planteamiento, dispuso el 
financiamiento del proyecto que alcanza a M$ 2.980.-, por lo que se 
solicita su incorporación a la presente Modificación Presupuestaria, 
quedando en consecuencia la Modificación Presupuestaria N° 27 por un 
total de $ 51.160.- 
   No existiendo observaciones, se aprueba esta 
Modificación Presupuestaria, con la modificación señalada, quedando en 
consecuencia, como sigue: 
 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA N° 27/2010 

     EN PRESUPUESTO 
DE GASTOS (M$)         

C.   AUMENTO 51.160   

24.01.004 04.04.22 Prestación servicios comunitarios   1.500 

22.08.999.001 14.02.09 Personal de apoyo   12.750 

21.04.004 13.04.17 Prestación servicios comunitarios   1.100 

22.04.001 13.04.17 materiales de oficina   400 

22.04.009 13.04.17 
Insumos, Repuestos y 
Accesorios Computacionales   200 

22.04.001 13.04.18 Materiales de Oficina   200 

22.04.009 13.04.18 
Insumos, Repuestos y 
Accesorios Computacionales   70 

22.11.002 13.04.18 Cursos de Capacitación   1.000 

22.06.001.005 07.01.02 Mantención de inmuebles    2.700 

21.04.004 04.02.16 Prestación servicios comunitarios   4.960 

22.04.010 04.02.16 Materiales de construcción   12.800 

24.01.999 04.06.01 
Transferencia corporación 
cultural   10.500 

22.08.003 04.06.03 
Servicios de mantención de 
jardines   2.980 

D.   DISMINUCION 51.160   

22.09.003.002 04.01.08 
Arriendo vehículos gestión 
municipal                     1.500  

22.08.002.002 14.02.09 
Serv. Vigilancia programas y 
actividades                     3.424  

22.05.001.002 14.02.09 
Electricidad programa y 
actividades                     7.000  

22.09.003.002 13.04.20 
Arriendo vehículos programas y 
actividades                     5.700  

22.07.002.003 13.04.17 
Servicios de Impresión 
Programas y Actividades                        600  

22.08.007.003 13.04.17 
Pasajes Programas y 
Actividades                        200  

24.01.999.009 13.04.17 
Transf. de Programas y 
Actividades                     3.400  

22.04.012 13.04.18 
Otros Materiales, Repuestos y 
Utiles Diversos                          70  

22.07.002.003 13.04.18 
Servicios de Impresión 
Programas y Actividades                        200  
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22.08.007.003 13.04.18 
Pasajes Programas y 
Actividades                        200  

22.08.011.004 13.04.18 Eventos Actividades Sociales                     1.000  

22.06.001.005 04.02.16 Mantención de edificios                    17.760  

24.01.005 04.04.22 
transf. Otras personas jurídicas 
privadas                     7.126  

22.06.001 13.02.14 
Mantenimiento y reparación de 
edificaciones                     2.980  

      
- PROPUESTA N° 15, DEL AREA DE SALUD, POR M$ 5.580.- 

   Hace la presentación el Director del Depto. de Salud 
Municipal, don Hans Opperman. 

 
   La propuesta tiene por finalidad incorporar ingresos por 
concepto de la Ley 20.403, con la finalidad de cancelar el Aguinaldo de 
Fiestas Patrias al personal con contrato a plazo fijo vigente al 31 de 
Agosto, que corresponde a un total de 150 funcionarios, suplementando el 
ítem en la suma de M$ 5.580.- 
 
   El detalle de la Modificación Presupuestaria es el 
siguiente: 

 
MODIFICACION PRESUPUESTARIA N° 15/2010   

PRESUPUESTO SALUD   

   

EN PRESUPUESTO DE INGRESOS (M$) AUMENTO DISMINUCION 

A.  AUMENTO 5.580 0 

05.  TRANSFERENCIAS CORRIENTES  

05.03  DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS  

05.03.099 .001 TESORERIA GRAL. DE LA 
REPUBLICA 

5.580  

     

EN PRESUPUESTO DE GASTOS (M$) 5.580 0 

C.  AUMENTO 5.580  

21  GASTOS EN PERSONAL 5.580  

21.02  PERSONAL A CONTRATA   

21.02.005 AGUINALDOS Y BONOS 5.580  

21.02.005 .001.001 AGUINALDO DE FIESTAS PATRIAS 5.580  

 
   Analizada la propuesta no presentan observaciones, 
proponiéndose su aprobación formal. 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
2.- SUBVENCIONES 

   La Administración propone el otorgamiento de una 
Subvención a la Corporación Cultural de Temuco, para financiar las 
siguientes actividades asociadas a la celebración del Bicentenario. 
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a) Honorarios del Grupo Los Jaivas por la suma de $ 4.416.000.- 
 
b) Producción del Ballet Folclórico Infantil de Temuco (Danzas para 

Chile) por la suma de $ 6.000.000.- 
 
               El total de la Subvención alcanza a la suma de $ 
10.416.000.-  
   Habiéndose suplementado el presupuesto para estos 
efectos, la propuesta no presenta observaciones proponiéndose su 
aprobación formal. 

    
   El Concejal Sr. ACEITON reitera factibilidad de aumentar 
aporte a la Asoc. Basquetbol Senior porque así se acordó al aprobar un 
aporte menor originalmente. 

 
   El Concejal Sr. ABDALA agrega que efectivamente quedo 
abierta la posibilidad para que la Administración estudie aumentar ese 
aporte. 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA señala que si 
originalmente solicitaron un aporte por $ 5.000.000.- y debieron cambiar la 
petición a $ 3.500.000.-, que los interesados hagan llegar copia de ambos 
documentos y se estudie la factibilidad que plantea el Sr. Aceitón. 

 
   Finalmente respecto del tema Subvenciones la Concejala 
Sra. SEPULVEDA solicita a la Administración considerar una petición que 
hizo llegar la Corporación Bartimeo. 
 
   El Sr. ACEITON da cuenta que solicitó copia de los 2 
oficios a la Asociación de Basquetbol Senior sobre la petición de la 
Subvención.   En ambas solicitudes no se indica el valor original solicitado, 
pero se señala que se adjunta el proyecto y el valor.  Este antecedente lo 
tendría el funcionario Sr. Millar quien se encuentra ausente del Municipio 
agrega. 
 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA señala que quedará 
constancia del requerimiento de aumentar la Subvención otorgada a esta 
Asociación Deportiva. 
 
   El Concejal Sr. VIDAL señala sumarse a la petición del 
Concejal Sr. Aceitón estimándose que se debería dar prontitud a la 
respuesta, dada la fecha del viaje de los deportistas. 
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   El Concejal Sr. ABDALA reitera considerar la petición de 
la Feria de Labranza, para colaborar con ellos en un proyecto productivo. 
 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA concluye el punto 
expresando que la Administración considere a la brevedad una propuesta 
de todas estas peticiones pendientes para su resolución en una próxima 
sesión. 
 
   Finalmente se somete a consideración del Concejo la 
propuesta de subvención a la Corporación Cultural de Temuco por M$ 
10.416.- para las actividades folclóricas señaladas, aprobándose por 
unanimidad. 
  
 
6.- AUDIENCIA PUBLICA “SINDICATO DE TRABAJADORES 
INDEPENDIENTES DEL COMERCIO EN LA VIA PUBLICA” 
   El Presidente del Sindicato don Hernán Valdés saluda a 
nombre de sus representados a los Concejales y Directores Municipales, 
agregando que lamenta que no esté presente el Sr. Alcalde, quien debe 
resolver el gran problema que tienen estos trabajadores que llevan 
muchos años en la calle. 
 
   Solicita al Concejo que esta Audiencia se postergue hasta 
cuando este el Alcalde presente, porque es él quien tiene que resolver el 
problema que plantearán. 
   Desea sólo agregar que hoy observó una Marcha por la 
vida y por la paz, y vio a don Rolando Mansilla desfilando en esa marcha, 
preguntándose qué vida les entregará a estos trabajadores después del 1° 
de Octubre. 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA somete a consideración 
del Concejo la solicitud del Sr. Valdés, en orden a postergar esta 
Audiencia, para que la Administración le fije una nueva fecha, donde se 
cuenta con la presencia del Sr. Alcalde, aprobándose por unanimidad de 
los presentes. 
 
7.- VARIOS 
DECLARACION PUBLICA 
   El Concejal Sr. ABDALA señala que junto con la 
Concejala Srta. TUMA prepararon una Declaración Pública, que desean 
hacer pública, existiendo acuerdo en ello en que se de lectura en Sala. 
 
   El texto integro de esta Declaración se anexa al Acta. 
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RIPIO 
   El Concejal Sr. ACEITON plantea la sugerencia que el 
Municipio disponga la entrega de ripio para arreglar caminos rurales o 
calles sin pavimentar en sectores aledaños, que permitan el acceso de 
vehículos escolares o ambulancias, como una manera de ayudar a superar 
la pobreza de sectores que carecen de pavimentos. 
 
JOVEN VIOLINISTA 
   El Concejal Sr. ZUÑIGA agradece el apoyo y disposición 
de Directora y personal del Teatro Municipal que permitió a una joven 
violinista de la Escuela Armando Dufey grabar su participación para un 
Concurso Nacional de su especialidad, quedando seleccionada para una 
segunda fase.   Agrega que ahora se requerirá un apoyo municipal para 
que pueda viajar acompañada de un familiar y su profesor a dicho evento, 
para lo cual hará llegar los antecedentes y la solicitud del caso. 
 
RELACIONES PUBLICAS 
   El Concejal Sr. ZUÑIGA desea dejar constancia que hoy 
a las 11:35 hrs. recibió un llamado desde el Municipio, por encargo de 
Relaciones Públicas, invitándolo a una actividad oficial a los Concejales, 
que estaba programada 20 minutos más tarde. 
 
   El Concejal Sr. VIDAL agrega que es sabido que el 
trabaja en Curacautín y también le avisaron para la misma actividad a las 
11:50 hrs., por lo que no pudo concurrir. 
 
SOLICITUDES 
   El Concejal Sr. VIDAL solicita una mayor celeridad de 
respuesta a algunas peticiones, especialmente a la construcción de una 
vereda en el sector Quilacoya, donde los vecinos aportaban la mano de 
obra y cemento y solo requerían del Municipio el ripio.  No ha tenido 
respuesta a dicha petición, como tampoco los vecinos. 
 

   También hará llegar a la Administración una petición de 
un Comité de Adelanto de un sector a Labranza sobre una petición similar. 
 
PERSONAL EDUCACION 
   El Concejal Sr. VIDAL solicita al Director de Educación un 
informe sobre los traslados y cambios de personal que se ha realizado en 
dicha Unidad en los últimos 30 días, para saber cuáles han sido los 
fundamentos de esos traslados. 
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CONTRATO DE CONTENEDORES 
   El Concejal Sr. VIDAL solicita que el Director de Aseo y 
Ornato informe sobre el nivel de cumplimiento de las especificaciones 
técnicas del contrato de Contenedores, especialmente la localización de 
cada uno de ellos, para efectos de revisar el cumplimento de las Bases 
sobre el tema. 
 
CAMPEONATO CICLISMO 
   El Concejal Sr. DURAN solicita a la Administración 
considerar en una próxima sesión un reconocimiento a 2 Ciclistas que 
concurrieron a un Mundial de la especialidad donde tuvieron una 
importante participación. 
 
FONDEVE 
   El Concejal Sr. DURAN señala que se referirá a un tema 
recurrente este último tiempo, por el reclamo de varios dirigentes, 
especialmente de algunas Iglesias.  Específicamente se trata del envío de 
una carta por parte del Diputado Sr. Saffirio, quien da a conocer las 
felicitaciones a dirigentes por haberse adjudicado un Proyecto Fondeve, y 
que en la realidad no aconteció.  Por ello han acudido a la Oficina del 
Concejal a consultarle sobre esa información. Aclara que el tema, antes de 
plantearlo aquí, lo conversó previamente con el parlamentario indicado. 
 
   Estima que debe existir una mayor rigurosidad en la 
información, ya que se afecta a dirigentes y también a la credibilidad del 
Concejo en este tema, por lo que se requiere una opinión de la Dideco 
sobre esta situación, que es un tema delicado, porque sigue llegando 
gente consultando y quejándose sobre esta situación. 
 
COMODATO 
   El Concejal Sr. SALINAS consulta sobre la etapa en que 
se encuentra la solicitud de Comodato de la Agrupación de Reservistas de 
la Defensa Nacional. 
 
   El Administrador Municipal Sr. Nuñez señala que se 
presentó en Comisión, pero se retiro porque en opinión de algunos 
Concejales se requería reunir mayores antecedentes, pero será 
presentada una propuesta en una próxima sesión del Concejo para su 
resolución. 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA señala que en el análisis 
que se hizo del tema en Comisión, se planteó la petición de varias 
Instituciones que requieren de un local para desarrollar su labor, 
especialmente aquellas que atiendan personas enfermas.  
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            Por ello se solicitó un reestudio del tema, porque también 
es posible compartir un inmueble por una o  más Instituciones que sólo  se 
reúnen en un día a la semana o en un horario especifico.  Agrega que esta 
Institución solicita una casa para un tema determinado y especifico.  Por 
ello mantiene esta posición de resolver el Comodato considerando todos 
estos elementos. 
 
PAVIMENTACION PARTICIPATIVA 
   La Concejala Srta. TUMA solicita una copia del listado de 
Proyectos postulados a Pavimentación Participativa 2010. 
 
LENTES 
   Consulta la Concejala Srta. TUMA sobre la fecha que 
llegarán los lentes, especialmente al Consultorio Pueblo Nuevo, donde se 
había informado como fecha el mes de Julio y no ha ocurrido así. 
 
   El Director de Salud señala que la compra esta realizada 
y se iniciará la distribución a la brevedad. 
 
ESTADIO EL BAJO 
   El Concejal Sr. ACEITON plantea la necesidad de 
autorizar el ingreso y estacionamiento de vehículos de deportistas que 
acuden al Estadio El Bajo, para seguridad de los mismos, ante la 
inquietante ola de robos de vehículos en el sector.  Agrega que por 
ejemplo, anoche le robaron el auto por cuarta vez el Pdte. de la Asoc. de 
Atletismo de la IX Región.  Reitera que se hace necesario adoptar medidas 
al respecto porque la sustracción de vehículos es un problema de todos 
los días, reiterando disponer un espacio al interior del Recinto Deportivo. 
 
FUNCIONARIA LICEO G. MISTRAL 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA señala que el 17 de 
Agosto planteó la situación de una funcionaria del Liceo Gabriela Mistral 
que fue removida de su cargo de Bibliotecaria después de 18 años sin 
explicación de causa.  Insiste en que se revise este caso y se busque una 
solución a sus problemas, llamándole la atención que el sacar a esta 
persona de su función la Biblioteca permanece cerrada. 
   El Director de Educación, Sr. Hernández señala que se 
trata de una medida de racionalización de la dotación de Asistentes de la 
Educación, que está aprobado por el PADEM. 
   Se estableció un criterio de este personal de acuerdo a la 
matricula de cada Establecimiento y en algunos existe sobredotación y en 
otras hay un déficit de los mismos.  El parámetro es un paradocente o 
auxiliar por cada 150 alumnos. 
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   Ante la insistencia de la Concejala Sra. SEPULVEDA de 
considerar este caso en forma especial por los años que cumplía la labor 
de Bibliotecaria, el Sr. Hernández señala que la Administración puede 
revisar el caso, no obstante la contratación o no contratación no tienen que 
ver con el tema, porque para cumplir con el standard hubo que contratar 
personal en algunos casos.  De hecho la dotación de Asistentes de la 
Educación al año 2007, no estaba normativa.  Por ejemplo no habían 
Asistentes de Párvulos cuando la norma indica que deben existir estos 
cargos. 
   Concluye señalando que junto con reubicar cargos, se 
debió también contratar aquellos que faltaban para cumplir con el estándar 
requerido. 
   El Concejal Sr. VIDAL opina que lo expresado por el 
Director de Educación es efectivo, ya que el standard se equipará a los 
Colegios Particulares, pero la diferencia es que desde el punto de la 
productividad no es similar, porque hay muchos Asistentes a la Educación 
que no están en condiciones de trabajar, por ello más que nunca se 
justifica dar celeridad al tema y discutirlo a la brevedad para tener 
efectivamente personal contratado en condiciones de trabajar. 
 
 

SINTESIS DE ACUERDOS Y SOLICITUDES 
 
1.- Se aprueban las siguientes Modificaciones Presupuestarias: 
- N° 15, de Salud, por M$ 5.580.- 
- N° 27, Municipal, por M$ 51.160.- 
 
2.- Se aprueban las siguientes Subvenciones: 
- Corporación Cultural de Temuco, para cancelar honorarios Grupo Los 
Jaivas por M$ 4.416.- y Producción Ballet Folclórico Infantil, por M$ 6.000.- 
 
3.- Se acuerda postergar audiencia del Sindicato de Trabajadores 
Independientes del Comercio en la vía pública, hasta una próxima sesión 
donde se encuentra presente el Sr. Alcalde. 
 
4.- El Concejal Sr. Abdala dá lectura a Declaración Pública de Concejales 
PPD. 
 
5.- El Concejal Sr. Aceitón solicita que Municipio considere adquisición de 
ripio para atender caminos rurales y sin pavimento. 
   Plantea también considerar ingreso y estacionamiento de 
vehículos en Cancha El Bajo. 
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6.- El Concejal Sr. Zúñiga agradece apoyo para joven violinista y solicita 
colaborar para traslado para participar en Concurso Nacional.  Deja 
constancia también de invitación telefónica a última hora para actividad 
municipal. 
 
7.- El Concejal Sr. Vidal reitera respuesta a petición de ripio a vecinos 
sector Quilacoya.  Solicita informe sobre traslados de personal de últimos 
30 días. 
 
8.- El Concejal Sr. Salinas solicita considerar próximamente un 
reconocimiento por logros deportivos de 2 ciclistas. 
 
9.- El Concejal Sr. Salinas solicita considerar petición de Subvención de 
Agrupación de Reservistas que está pendiente. 
 
10.- La Concejala Srta. Tuma solicita listado de Proyectos Postulados a 
Pavimentación Participativa.  También presenta preocupación sobre fecha 
de entrega de lentes en Consultorios Municipales. 
 
11.- La Concejala Sra. Sepúlveda reitera se reconsidere situación de ex 
Bibliotecaria de Liceo G. Mistral. 
  
 
   Siendo las 16:25 hrs. se levanta la sesión. 
 
DAT/jso. 
 


